

dimanche 12 mai 2008

Bonjour,

Je cherchais à contacter un Ufologue.

Le 10 mai j'ai sorti ma chienne dans le jardin et j'ai remarqué que le ciel était bien étoilé.

Vu que je suis passionnée d'astronomie, j'ai regardé le ciel. J'ai remarqué un objet de couleur rouge.

Il n'était pas très lumineux mais il volait très vite. Je suis retournée chez moi prendre un appareil photo, le temps de revenir, il n'était plus là. J'ai quand même pris des photos là où je l'avais vu dans le ciel.

Le lendemain, j'ai vu l'objet sur les photos mais il n'était plus rouge, il était blanc.

C'était juste pour savoir s'il pouvait s'agir d'un OVNI ou pas. Je vous fais parvenir une photo.

Merci

La ville était _____, il était vers 23H (je ne pourrais pas être plus précise), la direction sud-ouest.

Il n'y avait que la petite ours. Le ciel était bien dégagé.

Le deuxième élément que vous avez du voir sur la photo devait être une étoile, elles étaient très lisibles dans le ciel.

Ma chienne était rentrée depuis longtemps, c'est la raison pour laquelle je ne peux pas vous donner d'heure exacte, car je suis restée longtemps dehors. Oui il est conforme à la photo que je vous ai envoyée.

Et non je n'ai pas prévenu la police car je ne sais pas de quoi il s'agit. J'étais seule.

Lundi 13 mai 2008

Merci beaucoup pour ces précisions.

Domage que les photos n'aient pas été faites un réseau de diffraction ; le spectre aurait été intéressant à analyser.

http://jlfeditiondiffusion.net/exobiologie/reseau_de_diffraction.html

Grâce à vos renseignements nous allons peut-être en savoir plus. ~~Il s'agit peut-être de la station ISS~~ mais sans aucune certitude.

Je vais faire une étude des cartes du ciel et de la position de la station ISS. Je vous enverrai les résultats par email.

Est-ce que lors de votre observation vous avez vu les "branches" de l'objet ? Avez-vous photographié avec le zoom ?

Pour mieux exploiter ce cas très intéressant il faudrait que vous alliez témoigner auprès de la gendarmerie ou de la police.

C'est la procédure pour que le GEIPAN ; service du CNES, s'occupe officiellement de ce dossier.

<http://www.cnes-geipan.fr/>

Je leur transmet néanmoins l'information. Ils préserveront votre anonymat.

Il serait bien également que vous remplissiez le formulaire que le GEIPAN met à la disposition des astronomes amateurs et que vous le retourniez au GEIPAN au plus vite.

<http://www.cnes-geipan.fr/geipan/documentation.html>

http://www.cnes-geipan.fr/documents/Formulaire_astronomes.doc

Email de Jacques

Bonjour

Merci de ces informations, mais il serait souhaitable d'avoir une description faite par le témoin, via le questionnaire car je doute qu'elle soit entendue par la police et avoir des détails précis, surtout en ce qui concerne l'azimut et le site d'observation. Par ailleurs elle dit que le PAN avait disparu avant de prendre la photo, mais que sur la photo il est blanc au lieu d'être rouge ?????
Donc dans l'attente d'informations complémentaires

Merci

Jacques

Mardi 14 mai 2008

Bonjour,

J'ai écrit au GEIPAN hier soir. Oui j'ai vu les branches et j'ai aussi utilisé le zoom sur mon appareil photo car il n'est pas puissant.

Merci

synthese.txt

Coordonnées du témoin :

Signalement du témoignage : lundi 12 mai 2008 par email

Phénomène

Date : Samedi 10 mai 2008

Heure : 23:00 environ

Lieu : _____ - Meurthe et Moselle (54) - dans le jardin du témoin

Nombre de témoins : 1 - accompagné d'une chienne

Météo : Beau temps - Ciel bien dégagé

Pièce jointe : 1 photo

Direction de l'observation : Sud-Ouest

Description du PAN : PAN de couleur rouge, pas très lumineux mais il volait très vite

Paysage des alentours : La petite ours

L'histoire :

A sorti sa chienne dans le jardin très longtemps et, passionnée d'astronomie, a remarqué un ciel bien étoilé.

Après avoir vu le PAN, est retournée chez elle prendre un appareil photo. Le PAN avait disparu.

A tout de même pris des photos là où elle avait vu le PAN dans le ciel.

Le lendemain, après le tirage des photos, le PAN (sur les photos) n'était plus rouge mais blanc.

On voit sur la photo une étoile qui étaient très visibles dans le ciel.

N'a pas prévenu la Police.

Situation Station ISS :

le 10 mai 2008 à 23:00:00

(Jour Julien = 2454597.4167)

Lieu d'observation:

Impossible de mesurer quoi que ce soit.